
Reportage réouverture 

église aux célébrations



Quel weekend ?

La Pentecôte quelle belle fête.

Après avoir manqué les rameaux et Pâques et deux mois sans célébration quel bonheur de pouvoir

revenir dans notre église.

Tout d’abord il a fallu mettre en place toutes

les mesures barrières pour la sécurité de tous

les paroissiens.



Une première messe a eu lieu le samedi soir à

18H00 qui a permis de tester notre dispositif. Une

cinquantaine de paroissiens ont été accueillis, par des

laïcs ceint d’un collier de couleur masqués et avec

distribution de gel obligatoire à l’entrée.



Le père Vimard, qui était très heureux de

retrouver ses « ouailles », a célébré cette

première messe de ce weekend de la Pentecôte,

non sans une certaine appréhension. Comment

cela va-t-il se passer ? Ne va-t-il pas y avoir

trop de monde ? Les paroissiens vont-ils

respecter les règles sanitaires ?

Et bien oui nous pouvons dire que tout

c’est bien passé. Une réunion de préparation

avait eu lieu le mardi qui précédait pour définir

notre organisation afin de respecter le décret en

vigueur pendant cette pandémie. Ce que tout

le monde avait en tête, c’était « faisons en

sorte que l’on ne referme pas notre église »



C’est vrai qu’après coup, nous nous sommes dit

que le samedi était une répétition générale pour le grand

jour. C’est-à-dire le dimanche matin, jour de la

pentecôte.

Le masque n’a pas empêché de prier, afin de se

préparer à recevoir le souffle de l’esprit Saint. Ce

dernier ne portait pas de masque, il a donc été facile

pour lui de nous envoyer ce souffle, dont nous avons

tant besoin.

Pour nous les chrétiens, c'est la découverte

incroyable d'une force nouvelle, celle de l'Esprit de

Dieu, donnée en surabondance au baptême. L'Esprit

fortifie, console, inspire, vivifie! Il nous conforte dans

une foi vivante et joyeuse. C'est le meilleur des guides

spirituels (journal la croix)

Une inquiétude tout de même pour tous les laïcs

qui ont organisé cette reprise, quand ils ont appris la

veille, que le vicaire général serait présent pour officier.



Quel Weekend ! La reprise des

célébrations qui coïncide avec la Pentecôte,

l’inauguration de notre nouvelle sono, et la

venue du Vicaire général.



Les paroissiens étant très en attente

de cette reprise ont été nombreux à venir,

l’église était pleine. Cela n’a pas été trop

dur à remplir, étant donné que nous

devions laisser deux chaises sur trois

libres. Malgré tout, les paroissiens refoulés

par manque de place ont été peu

nombreux, une trentaine seulement, qui

ont promis de revenir le soir pour la

plupart.



Le dimanche soir une

troisième célébration avait lieu pour

clore ce long Weekend de pentecôte.

La tension peut retomber, il

n’y a pas eu d’incident.

Ne reste plus qu’à l’équipe

d’organisation de faire un débriefing

pour pouvoir ajuster la procédure en

fonction de l’expérience de ces deux

jours.






